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“Wir dürfen jetzt nur nicht den Sand in
den Kopf stecken.”

(Lothar Mattthäus)

Liebe Volunteers,

wir kommen in die letzte Woche.
Die ersten Helfer beginnen heute im
Anmelde-Zentrum.
Jetzt wird es sehr spannend.

Zuerst eine wichtige Nachricht:
Der Pokal ist jetzt in Berlin!
Wir erzählen Euch später mehr darüber.

Wir haben auch wichtige Informationen für
Euch.
Es geht um den Tages-Ablauf im Volunteer-
Center.
Das erklären wir Euch gleich.

Und wir haben versprochen, dass wir uns
vorstellen.
Wir sind das Team, das alles organisiert.
Heute erzählen wir Euch mehr über uns.
Wer wir sind und wie wir aussehen.
Das kommt gleich.



- das Schiedsrichterteam - 

Der Chef-Schiedsrichter heißt Bastian
Dankert. 
Er wird von René Rohde und Marcel Unger
geholfen. 
Sie sind die Assistenten. 
Florian Badstübner und Stefan Lupp sind
auch dabei. 
Sie sind der vierte und fünfte Schiedsrichter. 
Harm Osmers und Holger Henschel sind die
Video-Schiedsrichter. 
Sie schauen das Spiel am Computer und
helfen so.

 - der Pokal- 
Du kannst den Pokal live sehen und sehr nah
sein.
Du kannst den Pokal bis zum 23.05.2024
jeden Tag sehen.
Die Zeiten sind von 09:00 Uhr bis 18:00 Uhr.
Am Freitag, dem 24.05., kannst du den Pokal
bis 12:00 Uhr sehen.

Hier gibt es weitere Eindrücke vom Cup
Handover
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Cup-Handover 

Diese Woche war die erste Veranstaltung für
das große Spiel am Ende.
Der Pokal ist jetzt im Rotes Rathaus.

Bei einem besonderen Ereignis wurde der
Pokal nach Berlin gebracht.
Menschen von den Mannschaften waren
dabei.
Und auch Leute, die den Pokal präsentieren,
waren dabei.

Zusätzlich wurde gezeigt, wer beim großen
Spiel am Ende entscheidet, was richtig und
was falsch ist.

Diese Leute nennt man Schiedsrichter.

Es gibt einen Film von dem Ereignis, wo der
Pokal nach Berlin gebracht wurde.
Den Film könnt ihr euch im Internet
anschauen.

Zusammenfassung des Cup Handover

Es gibt auch von den Final-Mannschaften
einen kleine Eindrücke vom Tag.

1. FC Kaiserslautern - CUP HANDOVER IN
BERLIN: VORFREUDE AUFS FINALE 

Bayer 04 Leverkusen - „CUP HANDOVER“
ZUM DFB-POKALFINALE: CARRO, HRADECKY
UND BALLACK IN BERLIN

https://www.dfb.de/bildergalerien/ansicht/cup-handover-in-berlin-3436/
https://www.dfb.de/bildergalerien/ansicht/cup-handover-in-berlin-3436/
https://sport.sky.de/fussball/artikel/cup-handover-in-berlin-vorfreude-aufs-dfb-pokal-finale/13135412/34957
https://fck.de/de/cup-handover-in-berlin-vorfreude-aufs-finale/
https://fck.de/de/cup-handover-in-berlin-vorfreude-aufs-finale/
https://www.bayer04.de/de-de/news/dfb-pokal/cup-handover-zum-dfb-pokalfinale-carro-hradecky-und-ballack-in-berlin
https://www.bayer04.de/de-de/news/dfb-pokal/cup-handover-zum-dfb-pokalfinale-carro-hradecky-und-ballack-in-berlin
https://www.bayer04.de/de-de/news/dfb-pokal/cup-handover-zum-dfb-pokalfinale-carro-hradecky-und-ballack-in-berlin
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Volunteers helfen
Volunteers  

Wir haben noch Gesuche, die auf Eure Hilfe
hoffen. Lässt sich da noch was machen?

 

Nach unserem Aufruf haben wir weitere

Gesuche, die auf Eure Hilfe hoffen, erhalten.

Erfahrungsgemäß sind insbesondere

Schlafplätze gefragt - liebe Berliner*innen, da

lässt sich doch bestimmt noch was machen,

oder?

Volunteers helfen
Volunteers  

 

Wir haben noch Anfragen.

Einige Person brauchen Eure Hilfe.

Ich suche

eine Schlaf-Gelegenheit

am 24. bis 26. Mai 2024

Timo Weidemann

volunteertw@freenet.de

0173 - 66 17 42 1

Ich suche

eine Schlaf-Gelegenheit

20. bis 26. Mai 2024 1 Person
ab 24. Mai 2024 2 Person

Markus Heumader

markus-heumader@web.de

0152- 54262628

Ich suche

eine Mitfahr-Gelegenheit

25. Mai 2024

2 Personen von Berlin nach
Hannover 

Thomas Schäfer

hulmanaffe@yahoo.de

0176 - 55294007

Volunteers helfen Volunteers  

Ich suche

eine Schlaf-Gelegenheit

25 bis 26. Mai 2024

Uria-Obwama Musiene

umusiene33@gmail.com

0176-21481977

mailto:volunteertw@freenet.de
mailto:markus-heumader@web.de
mailto:hulmanaffe@yahoo.de
mailto:umusiene33@gmail.com
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Volunteer-Center
- Turnhalle Block 4.1 Olympiapark - 

Wir machen das Volunteer-Center wieder in der
Turnhalle Block 4.1. 
Dieses Jahr haben wir weniger Platz. 
Deshalb ist nur die Halle 2 offen. 
Das ist die Halle in der Mitte. 
Aber wir haben mehr Platz im Innenhof. 
Wir stellen dort Tische und Bänke unter ein Dach.

In das Volunteer-Center könnt Ihr zu bestimmten
Zeiten hin gehen und Eure Kleidung abholen. 
Ihr könnt Euch auch dort umziehen. 
Wir haben Umkleide-Kabinen da. 
Hier sind die Zeiten, wann das Volunteer-Center
offen ist: 
Freitag, 24.05.2024 von 14:00 Uhr bis 18:30 Uhr, 
Samstag, 25.05.2024 ab 09:00 Uhr. 

Wir sagen aber noch etwas Wichtiges: 
Wir passen nicht auf Eure Sachen auf. 
Wenn etwas weg kommt, können wir nichts machen.

!!!kein Stadion
Volunteer-Center!!!

Wir haben eine wichtige Nachricht für
Euch.
Wegen der Europ-Meisterschaft im
Fussball haben wir keinen festen Platz
im Stadion.
Aber keine Sorge!
Wir machen einen festen Treffpunkt im
Stadion.
Dort geben wir Getränke und Essen aus.
Dieser Treffpunkt ist neben der
Zusatztribüne.

Die Zusatztribüne ist ein Ort, wo
Leute sitzen und das Spiel sehen.

Der Treffpunkt ist im Marathontor.
Das Marathontor ist ein Teil vom Stadion.

Wir haben links ein Bild für Euch.
Auf dem Bild könnt Ihr sehen, wo der
Treffpunkt ist.
Der Treffpunkt ist auf der linken Seite auf
dem Bild mit dem schwarzen X zu sehen.



 

4. VOLUNTEER-
NEWS-LETTER

Verpflegung und After-
Work

Ihr sollt nicht hungrig oder durstig arbeiten.
Deshalb gibt es Essen und Trinken bevor ihr
ins Stadion geht.
Das Essen und Trinken gibt es im Volunteer-
Center.
Dort gibt es kalte und warme Sachen zum
Essen.

Nach der Arbeit gehen wir alle zusammen
zurück ins Volunteer-Center.
Dort könnt ihr euch ausruhen.
Wir wollen, dass ihr euch wohl fühlt.
Deswegen gibt es auch dort etwas zu trinken.
Alkoholfreie Getränke sind auch dabei.
Und es gibt kleine Sachen zum Essen.

Ihr dürft auch euer Lieblings-Snacks
mitbringen.

Wenn ihr ankommt, gebt das Essen den
Volunteers vom Volunteer-Center.
Die Volunteers sind die anderen Helfer wie ihr.



 Team Volunteer-Management
In den letzten Wochen habt Ihr unseren Newsletter
gelesen. 
Ihr habt Informationen bekommen und habt uns E-Mails
geschrieben. 
Heute wollen wir uns vorstellen. 

Ich heiße Carlo. 
Ich kümmere mich um das Programm für Freiwillige. 
Alle Infos kommen zu mir. 
Ich gucke, dass alles gut läuft. 
Ab dem 23. Mai könnt Ihr mich unter der Nummer 0151–
72366202 anrufen. 

Ich bin Marvin. 
Ich studiere und helfe auch bei der Organisation des
Programms für Freiwillige. 
Carlo und ich machen das zusammen. 
Am Freitag und Samstag bin ich da, wenn Ihr Fragen
habt. 

Ich bin Yannic. 
Am Freitag und Samstag helfe ich Euch und Carlo und
Marvin. 

Noch eine Info: Ihr könnt uns noch bis zum 22. Mai E-
Mails schreiben. 
Die Adresse ist: volunteer-projekt@berlinerfv.de. 
Danach können wir nicht so oft E-Mails beantworten. 
Aber wenn es wichtig ist, könnt Ihr die Handy-Nummer
0151– 72366202 anrufen.

Carlo

Marvin

Yannic
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Akkreditierungs-Center 
Wenn du beim Pokal-Final 2024 mitmachst, musst du zuerst eine Genehmigung holen. 
Diese Genehmigung holst du im Akkreditierungs-Center. 
Das ist sehr wichtig. 
Ohne die Genehmigung kannst du nicht mitmachen.
Um die Genehmigung zu holen, musst du zu einem Ort gehen. 
Dieser Ort ist das "Reiterstadion". 
Das ist an der Ecke von Jesse-Owens-Allee und Passenheimer Straße. 
Es ist in der Nähe der Bahnhöfe Olympia-Stadion und Pichelsberg.
Hol die Genehmigung bis Freitag, den 24.05.2024 ab. 
Du kannst die Genehmigung auch am Tag des Spiels holen. 
Aber das ist nicht so gut. 
Denn dann sind sehr viele Leute im Akkreditierungs-Center. 
Du musst dann viel Zeit einplanen. 
Es ist besser, wenn du zu anderen Zeiten kommst.
 

17.05.24 15:30 - 18:00 Uhr 
18.-24.05.24 08:00 - 18:00 Uhr 

25.05.24 08:00 - 20:00 Uhr
 

Für die Abholung brauchst du deinen Personalausweis oder deinen Reisepass.
Du musst sie zeigen.
Das heißt: Du musst deine Akkreditierung selbst abholen.
Niemand anders kann das für dich tun.
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Uhrzeit Tagespunkt

08:00 Treffen der Bereiche Volunteer-Center und Springer im Volunteer-Center

13:30 Treffen der Teamleiter

bis 14:30
Eintreffen aller Volunteers im Volunteer-Center, inkl. Umkleide und

Mittagssnack - Volunteer-Center ist ab 09:00 Uhr geöffnet

14:45 bis 15:15
Treffen aller Volunteers zum gemeinsamen Start + Fototermin aller

Volunteers hinter dem Volunteer-Center

ab 15:15 Teamleiter-Briefing + Übergang ins Stadion

16:45 Einnehmen der Positionen im Stadion

17:00 Öffnung Olympiastadion Berlin + Beginn Zuschauerservice

20:00 Anstoß

20:45-21:00 Alle Volunteers auf Position - bis Anpfiff 2. Halbzeit 

21:45
Voraussichtliches Spielende = Verabschiedung Zuschauer und

Aufräumarbeiten

Ca. 23:00 Ende Volunteer-Einsatz im Olympiastadion 
(Teams & Teamleiter gehen gesammelt zurück in das Volunteer-Center)

Ca. 23:30
Offizielle Verabschiedung durch das Volunteer-Management im Volunteer-

Center

Ca. 0:00 Offizielles Ende (gemütliches Ausklingen) 



Ausblick
In der letzten Ausgabe vor dem Spiel um den Pokal gibt es Informationen für euch. 
Es geht um Regeln für Helfer. 
Die Regeln sind nicht schlimm. 
Aber wir brauchen sie. 

Es geht auch um Sicherheits-Regeln. 
Die sind sehr wichtig. 
Ohne sie können wir das Spiel nicht machen.

Ein schönes Wochenende!

Carlo, Marvin und Yannic
Volunteermanagement
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